
Commune de Saint Antoine de Ficalba                                                                                                                            

Séance du 12 octobre 2020 

 

 

PROCES VERBAL du CONSEIL MUNICIPAL du Lundi 12 octobre 2020 

 

 

L'an deux mille vingt, le 12 octobre 2020, le Conseil Municipal de la commune de Saint Antoine de 

Ficalba régulièrement convoqué s'est réuni au nombre prescrit par la loi sous la présidence du Maire, 

Bernard AJON 

 
Présents : Bernard AJON, Evelyne DELANEUVILLE, Eric DELBOS, Gérard DELBREL, Christine 

DUMAS, Elsa MAGOGA, Cindy MARCHESAN, Francis BARBOSA, Laurent DECAYEUX, Benoît 

FAUCHEREAU, Jean-Pierre HUERGA ; Nathalie VOURIOT. 
 

Procurations :  Jean-Pierre LEVAYER à Gérard DELBREL, Abdelka BOUCHAREB à Elsa MAGOGA 

 

Absents : Nancy SUMAN 

 
Secrétaire de Séance : Elsa MAGOGA 

 
 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

Date de la convocation : 1er octobre 2020 

Date d'affichage : 13 octobre 2020 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

 

Ordre du jour : 

 

• Décision Modificative n° 1 ; 

• Délégation signature ; 

• Délégués SMAVLOT (titulaires et adjoints) ; 

• Contrat Groupe Assurance statutaire 

• Adhésion nouvelle communes au SIVU Chenil Fourrière 

 

Questions diverses : 

 

• École :  

o Cantine ; 

o Procédure retard des parents ; 

o Photocopieur. 

• Chauffage et signalisation cabinet infirmier ; 

• Restauration du  Monument au Morts ; 

• Décoration et illumination de Noël ; 

• Préemption de l’ancienne épicerie ; 

• Complémentaire santé communale AXA. 

 

 
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

 Délibération 2020-0031 portant sur la Décision Modificative n° 1 

2020-0021 
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Résultat du vote : OUI =  14 NON =   Abstention =  

 

M. Le Maire informe le conseil municipal que des dépenses d’investissement sont nécessaires mais 

n’ont pas été prévus au budget ou ont été omises. 
 

Il propose donc d’ajuster les comptes, comme indiquer ci-dessous : 

 Section investissement : 

• Virement du chapitre 21 vers le chapitre 204 pour attribution de compensation 2020. 

• Enregistrement section investissement de la 2ème tranche de la DTER et de la ligne de 

crédit 
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Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, 

Accepte la proposition faite. 
 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

 

Délibération complémentaire 2020-0032 portant sur la délégation consentie au 

maire pour augmenter le montant du crédit (réf : délibération 2020-0010 du 25 

mai 2020). 
 

Résultat du vote : OUI =  14 NON =   Abstention =  
 

M. Le Maire expose au Conseil que les dispositions du code général des collectivités territoriales (article L2122-22) 

permettent au conseil municipal de déléguer au maire la compétence de traiter et signer les demandes de prêts, auprès 

d’organismes bancaires. 

 

M. Le Maire informe, que le crédit initialement prévu de 300 000 € sera porté à 350 000 € 

 

Le Conseil Municipal après avoir voté donne délégation au Maire pour signer tous les contrats de crédits. 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 
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Délibération 2020-0033 portant sur l’élection du délégué titulaire du SMAVLOT/ 

VALLEE DU LOT : commissions géographiques  «Affluents du Lot» et 

«Boudouyssou » 

 
Résultat du vote : OUI =  14 NON =   Abstention =  

 

Suite au renouvellement du Conseil Municipal, Monsieur le Maire invite l’assemblée délibérante à 

élire ses représentants aux commissions géographiques du Syndicat Mixte pour l’Aménagement de 

la Vallée du Lot 47(SMAVLOT47) et rappelle que la commune de Saint-Antoine-de-Ficalba est 

membres de deux commissions : « Affluents du Lot » et « Boudouyssou » 

 

Il fait appel à candidatures pour la commission géographique « Affluents du Lot » : 

 

Mme. MAGOGA Elsa se porte candidate en tant que déléguée titulaire. 

Mme. VOURIOT Nathalie se porte candidate en tant que déléguée suppléante. 

 

Election de la déléguée titulaire :  

 

Mme. MAGOGA Elsa obtient 14 VOIX, ayant obtenu la majorité absolue, elle est proclamée 

déléguée titulaire pour la commission géographique « Affluents du Lot ». 

 

Election de la déléguée suppléante :  

Mme. VOURIOT Nathalie obtient 14 voix, ayant obtenu la majorité absolue, elle est proclamée 

déléguée suppléante pour la commission géographique « Affluents du Lot ». 

 

 

Il fait appel à candidatures pour la commission géographique « Boudouyssou » : 

 

M. FAUCHEREAU Benoît se porte candidat en tant que délégué titulaire. 

M. DELBOS Eric se porte candidat en tant que délégué  suppléant. 

 

Election du délégué  titulaire :  

M. FAUCHEREAU Benoît obtient 14 VOIX, ayant obtenu la majorité absolue, il est proclamé 

délégué titulaire pour la commission géographique « Boudouyssou ». 

 

Election du délégué suppléant :  

M. DELBOS Eric obtient 14 VOIX, ayant obtenu la majorité absolue, il est proclamé délégué 

suppléant pour la commission géographique « Boudouyssou ». 
 

 
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

 

Délibération 2020-0034 portant sur le Contrat Groupe d’Assurance des risques 

Statutaires 2021-2024 – Modification du taux de cotisation 

 
Modification du taux de cotisation 

 

 Résultat du vote : OUI =  14   NON =       Abstention =  
 

2020-0024 
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Vu la loi n° 84-53 du 26 janvier 1984 portant dispositions statutaires relatives à la Fonction Publique 
Territoriale, notamment l’article 26 ; 
 
Vu le décret n° 86-552 du 14 mars 1986 pris pour l’application de l’article 26 de la loi n° 84-53 du 26 
janvier 1984 et relatif aux contrats d’assurances souscrits par les Centres de gestion pour le compte des 
collectivités locales et établissements territoriaux ; 
 
Vu la délibération n° 2019-0028 chargeant le Centre de gestion de la mise en concurrence de plusieurs 
assureurs dans le cadre d’un contrat groupe d’assurance statutaire. 
 
Le Maire rappelle : 
 

• que la commune (établissement) a, par la délibération du 14 octobre 2019 demandé au 
Centre de gestion de souscrire pour son compte un contrat d’assurance statutaire 
garantissant les frais laissés à sa charge, en vertu de l’application des textes régissant le 
statut de ses agents, en application de l’article 26 de la loi n° 84-53 du 26 janvier 1984 
portant dispositions statutaires relatives à la Fonction Publique Territoriale et du décret 
n° 86-552 du 14 mars 1986 ; 

 
Le Maire (Président) expose : 
 

• que le Centre de gestion a communiqué à la Commune (établissement) les résultats la 
concernant. 
 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 
 

Décide 
 
Article 1 : d’accepter la proposition suivante du courtier SIACI SAINT HONORE, et de l’assureur 
GROUPAMA : 
 
Durée du contrat : 4 ans à compter du 1er janvier 2021 (ou renseigner autre date si adhésion en cours de contrat). 
 
Régime du contrat : capitalisation 
 
Préavis : adhésion résiliable chaque année sous réserve de l’observation d’un préavis de 6 mois. 

 

➢ Agents titulaires et stagiaires affiliés à la CNRACL : 
 

Agents assurés (*) :   OUI    NON 
 

Nombre d’agents : 5 

 
Liste des risques garantis : 

- le décès,  
- l’accident de service & maladie imputable au service (y compris temps partiel thérapeutique), 
- l’incapacité (maladie ordinaire, disponibilité d’office, invalidité temporaire),  
- la maladie de longue durée, longue maladie (y compris temps partiel thérapeutique et disponibilité 

d’office),  
- et la maternité / l’adoption / la paternité. 
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AGENTS CNRACL 

Tous risques Franchises 15 jours par arrêt en Maladie Ordinaire 7,01 % 
 

Les éléments de rémunération assurés en complément du traitement brut indiciaire (obligatoire) sont (au 
choix de la collectivité) : 
 
 
 
➢ La Nouvelle Bonification Indiciaire, 

➢ Les primes et gratifications versées mensuellement à l’exception de celles ayant le caractère de remboursement 

de frais, 

➢ Le Supplément Familial de Traitement, 

➢ Tout ou partie des charges patronales dans la limite des charges dont est redevable la collectivité. 
 

 
Garantie des taux : 2 ans. 
 

➢ Agents titulaires ou stagiaires et agents non-titulaires affiliés à l’IRCANTEC : 
 

Agents assurés (*) :   OUI    NON 
 
Nombre d’agents : 3 

Liste des risques garantis : 

- l’accident du travail et maladie professionnelle,  
- la maladie grave,  
- la maternité/adoption/paternité,  
- et la maladie ordinaire. 

 

AGENTS IRCANTEC 

Tous risques Franchises 15 jours par arrêt en Maladie Ordinaire 1,00 % 
 

Les éléments de rémunération assurés en complément du traitement brut indiciaire (obligatoire) sont (au 
choix de la collectivité) : 
➢ La Nouvelle Bonification Indiciaire, 

➢ Les primes et gratifications versées mensuellement à l’exception de celles ayant le caractère de remboursement 

de frais, 

➢ Le Supplément Familial de Traitement, 

➢ Tout ou partie des charges patronales dans la limite des charges dont est redevable la collectivité. 

 
Garantie des taux : 2 ans. 

 
Article 2 : d’autoriser le Maire ou son représentant à prendre et à signer les conventions en résultant et 
tout acte y afférent. 
 
Article 3 : d’autoriser le Maire à signer la convention d’adhésion avec le Centre de Gestion, laquelle décrit 
les missions du CDG 47 et prévoit une participation aux frais de gestion, qui s’élève à 3% de la cotisation 
versée annuellement à l’assureur. 
 
Article 4 : d’autoriser le Maire ou son représentant à résilier (si besoin) le contrat d’assurance statutaire en 
cours, conclu avec l’assureur CNP pour la période du 01/01/2017 au 31/12/2020. 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

2020-0025 
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Délibération 2020-0035 portant sur l’adhésion de nouvelles communes au SIVU Chenil 

Fourrière 

Résultat du vote : OUI =  14 NON =   Abstention =  

M. Le Maire rappelle aux membres du Conseil Municipal, que la commune est adhérente au SIVU 

chenil fourrière. 

Par délibération du 26septembre 2020, déposée en préfecture le 28 septembre 2020, le Comité 

Syndical du SIVU Chenil Fourrière a accepté et voté à l’unanimité leurs adhésions. 

 

Il s’agit des communes de : 

• Puysserampion, 

• Saint-Front-la-Lémance. 

 

M. le Maire demande aux membres du Conseil Municipal de se prononcer sur l’adhésion au sein du 

SIVU de ces 2 nouvelles communes. 
 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

 

 

 

 

 

Questions diverses 

 

 

Cantine  

Un accompagnement est mis en place auprès de la cantinière afin d’améliorer les repas 

avec du bio et du local ; une aide cantine est également renouvelée 1 h par jour. Pour 

une petite cantine, les livraisons semblent compliquées donc une organisation sera mise 

en place pour récupérer les commandes.  

 

Ecole procédure pour retard des parents 

Suite à la récente décision des enseignants, de ne plus assurer la garde en sortie d’école, 

de 16h30 à 16h40, l’ensemble des conseillers a pris la décision d’avertir les parents que 

tous les enfants inscrits au CLAE seront pris en charge à partir de16h30. Le règlement 

CLAE sera modifié en conséquence. 

A 16h30, en cas de retard des parents, nous rappelons que les enfants de moins de 6ans 

et non inscrits au CLAE restent sous la responsabilité des enseignants conformément à 

la réglementation en vigueur ; les autres enfants seront sous la responsabilité des 

parents. 
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Photocopieur de l’Ecole (renouvellement contrat) 

 

 

 

 

Remplacement du chauffage avec un plus performant et réversible avec une  

demande d’une signalisation plus conséquente vers le Cabinet infirmier  

Un devis a été demandé  

 

Pour la restauration du Monument aux morts un devis a été émis pour casser et 

évacuation des gravats du muret. Une proposition en régie a été envisagée afin de 

limiter les frais. Les murets seraient remplacés par des bancs et bacs de fleurs. une 

réflexion est en cours pour faire des propositions.  

 

 

Décoration – Illumination de Noël pour le village 

Une commission se réunira très prochainement pour faire le choix des nouvelles 

décorations  
 

 

Préemption du l’ancienne épicerie 

Vote à main levée du conseil municipal afin de se positionner sur la préemption du 

bâtiment de l’ancienne épicerie  

=>     pour : 3         abstention : 4      contre :    7 

 

Complémentaire santé communale AXA afin de poursuivre l’action menée en 2019, 

la Mairie, en tant que facilitateur, doit signer un nouvel accord de partenariat.  

A ce jour une vingtaine de foyers ont déjà adhéré et bénéficié d’une promotion de 30%. 

La nouvelle convention serait avec une promotion de 25%. 
 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

2020-0026 


